



# MC da bienvenida a Karla Espinoza

REDACCIÓN  
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, dio la bienvenida a Karla Espinoza, titular del Instituto de Capacitación para el Trabajo del estado de Aguascalientes, quien se sumó a este partido político.

A través de un video en redes sociales, el aspirante emecista presidencial dijo que hay una “nueva generación que puede jubilar a la vieja política” y cambiar la manera de hacer las cosas.

“Pienso en personas como Karla Espinoza. Karla siempre ha estado cerca de la gente y de sus problemas, ha sido una servi-

dora pública excepcional en Jesús María y en todo el estado de Aguascalientes y en los últimos años, sobre todo, trabajando por la educación.

“Para mí es un verdadero honor que una persona como Karla decida ahora dar el paso con Movimiento Ciudadano por un reto enorme, no para Karla Espino-

za, ni para Movimiento Ciudadano, sino para esta gran ciudad de Aguascalientes que merece lo nuevo, que merece un gobierno como los de Jalisco y de Nuevo León”, manifestó Máynez.

Por su parte, la presidenta del Consejo Directivo del DIF de Aguascalientes dijo estar contenta de sumarse al proyecto del emecista.

“Me sumo y con fuerza para ganar, para que lo nuevo llegue a Aguascalientes”, expresó. ■